

Chivite critica que la prioridad del cuatripartito sea el cambio de banderas y no los problemas reales de la ciudadanía, como el paro o las listas de espera

Categories : Noticias

Date : 28-09-2015

La Secretaria General del PSN-PSOE y portavoz parlamentaria, María Chivite, ha criticado hoy que la primera iniciativa legislativa del cuatripartito sea la modificación de la Le Foral de Banderas, “para que cada uno pueda poner la que le dé la gana. El cambio de banderas nada tiene que ver con las principales preocupaciones de las navarras y navarros”, ha señalado.

Ha añadido que “esto de involucrase en las banderas, como hemos visto en Cataluña, es un intento de tapar los verdaderos problemas de la gente, como son el paro, las listas de espera en sanidad o las emergencias sociales”.

En su comparecencia pública tras la Junta de Portavoces del Parlamento, Chivite ha valorado positivamente la declaración institucional aprobada para mostrar la satisfacción por la detención de la cúpula de la banda terrorista ETA, si bien ha destacado el hecho de que tanto Podemos como Geroa Bai se hayan abstenido. “Me llama sinceramente la atención que ambas formaciones políticas se hayan abstenido a la hora de mostrar la satisfacción por la detención de terroristas de ETA”, ha insistido.

APROBADAS DOS DECLARACIONES DEL PSN-PSOE

La portavoz socialista ha destacado la aprobación hoy en la Mesa y Junta de Portavoces del Parlamento de dos declaraciones institucionales presentadas por el grupo socialista, la primera de apoyo al derecho al aborto en la red sanitaria pública, que sólo ha contado con el rechazo de UPN y PP, y la segunda en contra de la violencia de género y en favor de la marcha nacional del próximo 7 de noviembre. Esta última declaración ha obtenido el respaldo unánime de todos los grupos parlamentarios.

Chivite ha subrayado la trascendencia de estos acuerdos. “Es importante que haya unanimidad o respaldo mayoritario de los grupos políticos en estos temas, porque contribuyen a avanzar socialmente en la lucha contra la violencia de género o en favor del derecho efectivo al aborto en la red pública”, ha indicado.

EL MODELO FEDERAL DEL PSOE, PARA SEGUIR JUNTOS

Sobre las autonómicas catalanas ha afirmado que los independentistas han ganado las elecciones pero han perdido su plebiscito. “Deben hacer ahora una interpretación correcta de los resultados, cuya principal conclusión es que la mayoría de las ciudadanas y ciudadanos de Cataluña no quieren la independencia. Ahora les corresponde gobernar”.

Ha subrayado también que Cataluña está fracturada en dos y que es necesario avanzar en el diálogo, para lo que ha defendido el modelo federal propuesto por el PSOE. “Ahora lo que toca es el diálogo, pero para ello no valen ni Mas ni Rajoy, porque no han sido capaces estos años de llegar a un acuerdo. En este marco de diálogo lo más solvente es la propuesta de Pedro Sánchez de un modelo federal que nos permita seguir juntos”, ha señalado.

“AVANZAMOS EN LOS TRES OBJETIVOS: COMPROMISO, RENOVACIÓN Y CAPACIDAD”

Chivite ha valorado que el Comité Regional del PSN-PSOE aprobase con el 90% de los votos las listas electorales para el Congreso y el Senado, que estarán encabezadas por Jesús María Fernández y Toni Magdaleno, respectivamente.

Chivite ha declarado que los candidatos cumplen los tres requisitos que defiende la actual dirección del PSN-PSOE, como son el compromiso con el Partido, porque ambos cabezas de lista suman más de 20 años de militancia; renovación de los cargos orgánicos e institucionales; y capacitación, porque uno es experto sanitario y el otro en derecho constitucional, algo que va a ser muy relevante en la próxima legislatura”, ha terminado señalando.